



El centro UNED celebra una jornada de puertas abiertas

A las 20.30 un grupo de exalumnos hablará sobre la función social del centro

E. F. / CEUTA

El Centro universitario UNED Ceuta celebra hoy el Día de la UNED, con un jornada de puertas abiertas y actividades informativas destinadas a acercar a la sociedad la realidad educativa de la institución universitaria, su oferta de estudios, modelo educativo e instalaciones de la sede.

Este año se da la circunstancia de que la efeméride coincide con el 40º aniversario de la creación de la UNED a nivel nacional, que data de 1972; tres años antes de que el Centro de Ceuta se hiciera realidad. Durante toda la jornada la zona de entrada al centro dispondrá de una pantalla gigante de televisión para la emisión continua de piezas audiovisuales institucionales de la universidad y conexión en tiempo real a www.uned.es.

A la vez, la sala de videoconferencias acogerá demostraciones del sistema de aulas AVIP, con enlaces directos a los centros universitarios que forman parte, al igual que Ceuta, del Campus Sur Este de la UNED. Por la tarde, a las 20:30, un grupo de antiguos alumnos de la UNED ofrecerá, en el salón de actos, una conferencia-coloquio de título 'La función social de la UNED en sus cuarenta años de existencia'.

El director del centro universitario, Fernando Jover, ha animado a los vecinos ceutíes a que visiten la UNED, en especial las asociaciones de madres y padres de alumnos de institutos, estudiantes, Federación Provincial de Asociaciones de Vecinos, Centro Asesor de la Mujer, Centro de Estancia Temporal de Inmigrantes y entidades de acción solidaria y ONG's.